

## Putin se declara en posesión de un arsenal invencible

El presidente ruso dice tener armas que evitan el escudo antimisiles de EE UU

PILAR BONET, Moscú  
El presidente ruso, Vladímir Putin, anunció ayer la creación de “armas invulnerables” que colocarían a su país en una situación de superioridad militar sobre el resto de potencias. En su discurso sobre el estado de la na-

ción, Putin aseguró en Moscú que su Ejército había probado ya unos misiles intercontinentales que pueden alcanzar cualquier punto del mundo cargados con

cabezas nucleares y que atravesarían cualquier sistema de defensa “existente y futuro”. Ningún país, añadió, “tiene algo semejante”. El discurso —proyectado en

tres grandes pantallas donde se exhibieron videos de las nuevas armas— debía haberse pronunciado hace meses. Pero se retrasó para aproximarlo a las elecciones del 18 de marzo y apelar a los que sienten nostalgia del poder perdido de Rusia.

**EDITORIAL** Putin se envuelve en la bandera **PÁGINA 16**

**PÁGINA 3**

## La Fiscalía mexicana entra en campaña contra Anaya

El candidato presidencial es el que genera menor rechazo en los sondeos

L. P. BEAUREGARD, México  
La Fiscalía mexicana ha irrumpido de lleno en la campaña presidencial al publicar un video que perjudica la candidatura de Ricardo Anaya, el aspirante de Por México al Frente (PAN-PRD-Movimiento Ciudadano). En la cinta Anaya, segundo en las encuestas para las elecciones del 1 de julio y el aspirante que menos rechazo genera, se niega a rendir una declaración en un caso de supuesto lavado de dinero que lo ha salpicado indirectamente.

**PÁGINAS 10 Y 11**



JUAN MABROMATA (AFP)

## Macri da por superada la crisis argentina: “Lo peor ya pasó”

El presidente Mauricio Macri inició el año legislativo en Argentina con un discurso marcado por el optimismo. El mandatario dio por terminada la crisis heredada del Gobierno

anterior. “Lo peor ya pasó”, afirmó en medio de un ambiente muy festivo, “y ahora vienen los años en que vamos a crecer”. El presidente prometió que el país dejará de endeudarse

porque está reduciendo el déficit y que este año la inflación será más baja que la de 2017, y criticó a los maestros, protagonistas de la primera batalla salarial del año.

**PÁGINA 12**

## Maduro aplaza al 20 de mayo las elecciones en Venezuela

Lilian Tintori denuncia que la policía allanó la casa de Leopoldo López

ALONSO MOLEIRO, Caracas  
El Consejo Nacional Electoral de Venezuela anunció ayer un acuerdo que retrasa las elecciones presidenciales, fijadas en un inicio para el 22 de abril, hasta el 20 de mayo, en un último esfuerzo por lograr la participación de parte

de la oposición en los comicios. Por su parte, Lilian Tintori, la esposa del dirigente opositor Leopoldo López, denunció que la policía política había irrumpido en su casa, donde López cumple una condena de arresto domiciliario de 10 años.

**PÁGINA 7**



## Trump eleva los aranceles para importar acero y aluminio

SANDRO POZZI, Nueva York  
Donald Trump anunció ayer que la próxima semana instaurará un nuevo arancel global del 25% al acero y del 10% al aluminio que importa de China, Alemania, Canadá o México, entre otros países. El giro proteccionista se debe, según Washington, a que los astilleros militares y los grandes proyectos en infraestructuras dependen demasiado del acero importado, que es más barato.

**PÁGINA 8**

**ADEMÁS**

## Carles Puigdemont renuncia a ser presidente de Cataluña

El expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont renunció ayer a recuperar el cargo y señaló como sustituto a Jordi Sánchez, en la cárcel y también inelegible.

**P20 Y 21**



La embajadora de EE UU en México deja su puesto **P9**

Temer abandona la reforma de las pensiones en Brasil **P13**

El misterio del testamento de Harper Lee **P28**